

Le petit journal de Floribunda



Pour cette première édition de 2024, je vous présente mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année. Je souhaite à nos résidents un accompagnement toujours plus fidèle à leurs attentes.

En janvier, nous avons eu la visite du LIONS CLUB de Mandelieu-La-Napoule, que nous avons mis à l'honneur lors d'un après-midi festive à l'occasion de l'Épiphanie. A cette occasion, un accordéoniste-chanteur a proposé une belle représentation du répertoire des plus belles variétés françaises.

Le portrait du mois est consacré à Housseyn, notre nouvel agent technique, qui a pris ses fonctions le 02 janvier. Plus de détails de son parcours professionnel en page 3 de la gazette.

Enfin, je souhaite vous informer que la commission de sécurité a mené une étude sur le risque incendie au sein de notre établissement, et qu'il nous a été demandé de retirer tout le mobilier en chambre qui ne répondait pas aux normes M1 anti-feu. Un travail sera donc mené toute l'année pour vous proposer des solutions alternatives et permettre d'assurer la sécurité à tous nos résidents.

Très bonne lecture à tous !

AU SOMMAIRE :

- ANIMATION ET VIE SOCIALE
- PORTRAIT DU MOIS
- ANNIVERSAIRES ET DÉPARTS
- VIE INSTITUTIONNELLE

COMITÉ DE RÉDACTION :

- Karima OUHIBI (Directrice)
- Claire DAUBRESSE (Directrice Adjointe)
- Magalie LECHARDEUR (Animatrice)
- Nathalie STAB (Infirmière coordinatrice)
- Corinne LORMAND (Agent d'accueil)

• Numéro 25 - Janvier 2024



K. OUHIBI
DIRECTRICE
EHPAD Floribunda

LES TEMPS FORTS DU MOIS DE DÉCEMBRE :

Le LIONS CLUB, représenté par Mr LECOURT et Mr FONTANA, nous a fait l'immense privilège d'offrir à nos résidents et à notre personnel la galette des rois. A cette occasion, Mme CARON, 4ème adjointe, déléguée aux associations et aux fêtes et animations, était présente pour représenter Mr Le Maire. Nous avons couplé cette visite à une rencontre intergénérationnelle avec les enfants du centre de jeunesse de la ville de Mandelieu-La-Napoule. Un temps de fête qui a permis à nos résidents d'allier ambiance festive et plaisir gustatif.



LE PORTRAIT DU MOIS :



Le portrait du mois est consacré à Housseyn, notre agent technique, qui a rejoint l'équipe de Floribunda en début d'année. Voici quelques mots de présentation :

“ Je suis menuisier ébéniste de formation, passionné par le travail du bois et par la création artisanale. Au fil de années, j'ai développé une expertise dans différents corps de métier. Cela m'a permis de me tourner vers un nouveau défi en devenant agent technique polyvalent des ERP (établissements recevant du public).

Après plusieurs expériences au sein de différents établissements type clinique et hôtellerie de plein air, j'ai souhaité axé mon parcours sur la conduite de projet et le relationnel avec la clientèle.

J'ai fait le choix d'exercer en EHPAD pour contribuer au bien-être des résidents leur assurant un environnement sûr et fonctionnel.”

NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À :

Monsieur Simon RIBAUDO

arrivé le 02 Janvier

Madame Michelle CAMASSES

arrivée le 08 Janvier

Monsieur Henri BIET

arrivé le 23 Janvier

LE COIN DES SOUVENIRS :

L'équipe de Floribunda a une pensée émue pour

Madame Suzanne RIBAUDO (05.01.2024),

Madame Monique RAVILLY (18.01.2024),

Madame Régine GEYNET (29.01.2024).

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

Madame Francine MARTIN	née le 02/01
Madame Maria LIOPE	née le 04/01
Madame Lucienne FAUCHER	née le 05/01
Madame Josiane NOEL	née le 07/01
Madame Elisabeth FERRAND	née le 08/01
Madame Eliane D'ANNA	née le 13/01
Monsieur Maurice ROURE	né le 13/01
Madame Marie BRETON	née le 21/01
Madame Régine GEYNET	née le 29/01



VIE INSTITUTIONNELLE:

Floribunda est un établissement recevant du public (ERP), il est donc soumis à des règles strictes de fonctionnement pour permettre une parfaite sécurité à nos résidents.

Il s'agit de la norme NF P92-507 relative au classement anti-feu M1. Les couvertures, rideaux et mobiliers, mis à disposition en chambre par l'établissement, répondent à cette exigence.

En revanche, le mobilier personnel des résidents, dans la majeure partie des cas, ne répond pas à cet impératif. Par exemple, un mobilier en bois massif, peut prendre feu en quelques secondes et propager l'incendie à grande vitesse.

Nous comprenons que vos proches sont bien souvent très attachés aux derniers biens personnels qui leur restent à disposition, cependant nous ne pouvons prendre le risque de porter atteinte à leur sécurité, les conséquences pouvant être dramatiques.

La direction prendra contact avec vous, pour vous proposer des solutions et vous aiguiller vers les bons fournisseurs pour un éventuel rachat de mobilier répondant aux normes.

Nous vous remercions d'avance de l'attention particulière, que vous porterez à ces informations.



NOUS ESPÉRONS QUE CETTE VINGT CINQUIÈME ÉDITION VOUS A PLU, ET NOUS SERONS RAVIS DE VOUS RETROUVER LE MOIS PROCHAIN. EN ATTENDANT, N'OUBLIEZ PAS DE PRENDRE SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES...